
1 

会 議 録 

令和７年３月２８日 

令和６年度第１回大和郡山市地域公共交通運賃等協議会 

 

議  事  概  要  

１．開会・挨拶  

【事務局】 

引き続き、大和郡山市地域公共交通運賃等協議会を開催させていた

だきます。コミュニティバスの運賃改定につきましては、道路運送法

第９条第４項におきまして、「市・当該運賃等を定めようとする一般乗

合旅客自動車運送事業者・当該路線等を管轄する地方運輸局長・市長

が住民の意見を代表する者として指名する者」を構成員とする当協議

会において、協議が整うことが必要でございます。  

 

（配布資料確認） 

 

なお、本日の会議を傍聴される方はいらっしゃいません。 

 

それでは会議の開催にあたりまして、本会議の会長である上田市長

よりご挨拶をお願いいたします。  
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【市長】  

先ほど総合連絡協議会をいたしまして、当協議会に引き続きご出

席いただき、ありがとうございます。 

本日ですけれども、令和８年４月から予定をしておりますコミュ

ニティバスの運賃改定についてご協議をいただければと思います。

運賃については、これまで一度も値上げは行ってこなかったわけで

ありますけれども、今回初めての改定を図るということでありま

す。改定（案）にかかる意見募集の結果について事務局の方から報

告がありますので、まずはご議論いただき、協議が整いましたら協

議証明書（案）の承認までいただければと考えております。 

委員の皆様には忌憚のないご意見をお願いし、私の挨拶とさせて

いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【事務局】 

それでは、協議に入らせていただきたいと思います。大和郡山市

地域公共交通運賃等協議会設置要綱第５条第１項におきまして、当

協議会の会長が本会議の議長を務める旨を規定させていただいてお

りますので、上田市長、進行のほど、お願いいたします。 

 

２．議題  
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（１）コミュニティバスの運賃改定（案）について  

 事務局より資料１に沿って以下のとおり説明 

・令和８年４月からのコミュニティバスの１乗車あたりの運賃に

ついて、以下のとおり改定する。 

・通常：現行100円→改定後200円 

・小学生：現行50円→改定後100円 

・障害者※１及び介助者※２：無料→改定後100円 

・未就学児：無料（変更なし） 

※1 身体障害者手帳、精神障害者保健福祉手帳、療育手帳のいずれかの所持者  

※2 第１種障害者または精神障害１級の方の介助者（１名につき１名まで）  

・前もって行った意見募集結果について報告する。 

・運賃改定に賛成あるいはやむ無しが５件、反対が３件 

・障害者割引について賛成、反対が各１件、賛否不明の意見が

６件 

・民間事業者からは、民間と比べ安すぎるのは問題といった意

見がある。 

 

【奈良交通株式会社】 

運賃改定につきましては、当社の自主路線も昨年の２月に運賃改定

をさせていただいております。その原因といたしましては、人件費の

増加、あわせて燃料の高騰も重なり、収支の方が非常に厳しくなって
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いた状況でございます。また、運転者を確保していかなくてはならな

い状況でもございます。そういった費用面での圧迫というのが今後も

継続するだろうと、そういう見込みもあって運賃改定をさせていただ

いたところでございます。 

現在、当社がコミュニティバスを受託させていただいておりますけ

れども、今後も人件費を中心にコストが上がっていく傾向にならざる

を得ないと思っております。今回、運賃の値上げをされて財政負担の

ほうを一旦圧縮されるところについては、やむを得ない方策ではない

かと思っております。 

 

【市長】 

他ございませんでしょうか。  

ないようですので、議題１について承認することといたします。  

 

（２）協議が整ったことの証明書（案）について 

 事務局より資料２に沿って以下のとおり説明 

・議題１をもって、コミュニティバスの運賃改定に関する協議が

整ったことを踏まえ、その証明書を作成し、国土交通大臣に届

け出るものとする。 

 

（質疑応答） 
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  ※質疑なし 

【市長】 

ただ今、事務局から議題について報告がありましたが、これについ

て質問等はございませんでしょうか。  

ないようですので、議題２について承認することといたします。  

 

３．その他  

令和 8 年 4 月からのコミュニティバスの運賃改定について承認いた

だき、ありがとうございました。実施まで 1 年余りございますので、

広く市民に周知してまいりたいと思います。  

また、次回、地域公共交通総合連絡協議会におきましても結果報告

させていただきたいと思います。  

 

4．閉会  

【事務局】 

みなさま、本日は大変お忙しい中、ご出席賜りありがとうございま

した。今回の運賃改定にかかる運賃等協議会につきましては、これで

一旦終了となります。それでは、本日の議事録は市のホームページに

掲載させていただきます。  

以上をもちまして、大和郡山市地域公共交通運賃等協議会を閉会い
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たします。どうもありがとうございました。  


